

# Zaire desmiente las negativas de Castro

Kinshasa, marzo 22. (UPI). El presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko, desmintió hoy "tormentosas negativas" del presidente del Consejo de Estado cubano, Fidel Castro, de que su país esté envuelto militarmente en Zaire.

En cambio, repitió las acusaciones de que una invasión que comenzó en el sur hace 10 días está dirigida por soldados cubanos y angoleños, con armas y apoyo "ideológico" de Moscú.

"Los ex milicianos katangueses que invadieron el sur, en realidad están dirigidos por

cubanos, de quienes recibieron de antemano instrucción ideológica y militar, a pesar de las tormentosas negativas de Fidel Castro", dijo Mobutu en una entrevista con la agencia oficial de noticias AZAP.

Castro, quien actualmente está realizando una gira por África, que incluirá Angola, ayer declaró a los periodistas que "ni un cubano" está envuelto con la fuerza invasora que ocupó tres poblaciones en la antigua provincia de Katanga, llamada Shaba desde la independencia de Zaire de Bélgica en 1960. Esta provincia suministra el siete por ciento

Pasa a la página 26

## La peor sequía afecta cultivos de Dominicana, Cuba y Haití

Santo Domingo, marzo 22 (UPI). Una de las peores y más prolongadas sequías que se recuerda en el área del Caribe en los últimos años está afectando extensas zonas de cultivo en la República Dominicana, Cuba y Haití, con efectos aún imprevisibles sobre sus respectivas economías. En Cuba, la sequía ha castigado con rigor las provincias del Oriente donde se encuentran algunos de los

cañaverales e ingenios azucareros más importantes de la nación comunista, dijeron en esta capital funcionarios del gobierno revolucionario que participan en la Segunda Reunión del Comité de Desarrollo y Cooperación del Caribe (DCCC).

Los funcionarios cubanos admitieron que el tiempo seco, que lleva ya tres años, restará rendimiento a la producción de cañero que podría amenazar el cultivo

## Chile prohíbe actos políticos y afecta edificios demócratas

Santiago, Chile, marzo 22. (UPI). Unos sesenta edificios de la democracia cristiana, más los de otros partidos, serán afectados por la decisión de las autoridades militares de prohibir las actividades de todas las agrupaciones políticas del país, informaron hoy despachos de prensa. El gobierno militar ordenó hace diez días la disolución de todos los partidos políticos. Luego de denunciar que la democracia cristiana había roto el receso político impuesto por las fuerzas armadas cuando asumieron el poder hace tres años y medio.

Posteriormente, otro decreto ley dispuso que el destino final de los bienes de los partidos disueltos que pasen a dominio del Estado será determinado en forma conjunta por los ministerios del Interior y de Tierras.

Según el diario Las Últimas No-

tas, el gobierno de los planes del régimen de Fidel Castro de producir entre 5.8 y 6.0 millones de toneladas métricas de azúcar.

Pero no proporcionaron detalles respecto al impacto que ha tenido la sequía sobre otros cultivos básicos

Haití es probablemente el más seriamente afectado de los tres países. La pobre agricultura haitiana mermará en casi el 40 por ciento

Pasa a la página 17

## Mercado de valores declina por cuarta sesión consecutiva

Nueva York, marzo 22 (AP). El mercado de valores declinó hoy por la cuarta sesión consecutiva en medio de persistente inflación y preocupaciones por la tasa de intereses.

Analistas citaron un informe publicado esta mañana que encontró amplio acuerdo entre expertos en cuanto a la probabilidad de alza en las tasas de interés en los meses por venir.

En los últimos, dijeron agentes. al-

Pasa a la página 17



PROTAGONIZARA FILM. Guam, marzo 22. (AP). Shoichi Yokoi, soldado japonés que permaneció fugitivo en las selvas por más de 25 años, protagonizó un programa de TV sobre su vida.



DESPUES DE RENUNCIAR. India, marzo 22. (AP). La primera ministra Indira Gandhi, toma asiento informalmente, mientras conversa con un funcionario no identificado del Partido del Congreso en Nueva Delhi. La señora Gandhi presentó su renuncia después de perder su escaño en el Parlamento.

## Bolivia no admitirá presión externa en asuntos internos

La Paz, marzo 22 (AP). (Por Harold Olmos). El presidente Hugo Banzer previno hoy que su gobierno no tolerará ninguna presión externa en asuntos que considere de exclusivo resorte interno boliviano, como ser la democratización del país. "Como nación soberana y autónoma, Bolivia no admitirá ninguna clase de presiones sobre cuestiones que son de nuestra exclusiva competencia", declaró el presidente en una entrevista con tres redactores de "El Diario".

Banzer también anunció que los sindicatos volverán a funcionar en Bolivia antes que los partidos políticos, pero no especificó fechas.

La declaración del presidente pareció claramente dirigida al nuevo gobierno de los Estados Unidos, que ha proclamado su interés por una mayor promoción de las libertades democráticas y

el respeto de los derechos humanos en todo el mundo.

## Recomiendan reducción del consumo de café en Francia

París, marzo 22. (AP). (Por Francisco Diaz Roncero). La reducción del consumo de café por los franceses fue recomendada hoy por la Secretaría de Estado de Economía y Finanzas, Christiane Scrivener en una entrevista radiofónica. Francia, dijo, gasta de 6.000 a 8.000 millones de francos en Café cada año, lo que supone el 15 por ciento de lo que se paga por el petróleo y los franceses deben reflexionar sobre ello a fin de que se reduzca ese gasto.

El diario "Le Figaro", por su parte, publica hoy una información que titula "Té y Café": subida récord.

"El café —dice— ha comenzado la semana con una veloz etapa de su rápido movimiento ascendente: por primera vez se ha negociado en la mañana del lunes a 4.300 libras la tonelada. Ese precio ha sido pagado para la entrega en marzo de 1978."

## Colombia atraviesa una de las peores crisis, afirman

Bogotá, marzo 22. (AP). (Por Javier Baena). Colombia atraviesa por una de las peores crisis de su historia, afirmó hoy la Asociación Nacional de Exportadores (ANALDEX). "Hay crisis moral, hay crisis de precios, hay crisis de confianza, hay crisis energética, hay crisis en las exportaciones y finalmente la despesa (alimenticia) entró en crisis con la consabida posibilidad de una emergencia económica para tratar de combatirla", declaró Raúl Arbeláez Uribe, presidente del influyente gremio de los exportadores.

La escasez ha obligado a importar alimentos por valor de 70 millones de dólares, inclusive azúcar, producto que el país exporta.

El presidente Alfonso López Michelsen reconoció hace dos semanas que el país afronta una grave emergencia, especialmente por

los periodistas preguntaron al

Pasa a la página 28

Pasa a la página 9

Pasa a la página 57



SOBREVIVIENTE. Carolina del Norte, marzo 22. (AP). Un tripulante del cisterna panameño accidentado, es transferido a un hospital en una base de la Marina norteamericana, después de ser res-

catado por el Servicio de Guardacostas. Fue una de las 18 personas rescatadas del buque que estalló y se quebró.

al cerrar la edición